
Mündliche Anfrage der Stadträtin Dr. Regina Schöps (NEUES FORUM) zum 
Hort der Grundschule Glaucha 
 
 

1. Wird der Betrieb des Hortes der Grundschule Glaucha – die 
Kinderbetreuungsleistung betreffend – ausgeschrieben? 

 
2. Falls ja, wann wird der Betrieb ausgeschrieben? 

 
 

 
gez. Dr. Regina Schöps 
Stadträtin 


